

Y.N. 98335

Redakteur des Wiener Kirchenblattes

JOHANN MÖRZINGER

erzbischöflicher geistlicher Rat, geistlicher Rektor

WIEN, XIII/12, Am Steinhof.

Wen ich Ihnen erlaube, ersuchen Sie mich,
für Ihre Intention, die mich hier versetzen, und
für den Abschied: Karl der Große; der Volk
nicht jähren, wenn ich Ihre Absicht erörtern
soll, so werde ich mich sehr freuen, wenn Sie mich
versetzen. Wenn ich Sie in Sacris
gestehen, so bin ich von nun an in
istig, da ich mich, dass Sie mich

briden. Der Herr wird helfen! Sein
Wille geschieht in allem!

Der Artikel über den Luismeyersfall, den
mir die Pöchner übergeben, erscheint in der
Morgenzeit. Heute wegen dieses Artikels
16 Posten versandt. Sie geben 9 Millionen
gegen den Kirchenfall freigegeben.

Ich dankt sie dankbar
/

